
 

 何気なく見ていた職

員室前の樹木にも、新

しい発見が一杯です。 

 これってどんな匂い

がするのかな？食べた

れるの？ 

 

協議のテーマは 

「育てたい子ども像」と 

「学ばせたい地域のこと」です。 

３グループに分かれて、それぞれ

の考えを出し合い、似ている考え方

をまとめていきました。 

第一小学校は次年度より学校運営協議会制度を取り入れたコミュニティ･スクー

ルとなります。それを見据えて、今年度は10名の方に学校評議員になっていただ

きました。メンバーになっていただいたのは次のような方々です。 

児童数が一番多い大街道の区長 様  

地域の活動拠点 中部公民館の館長 様 

児童福祉に関するサポートをしてくださる主任児童委員 様   

児童の健全育成にご尽力なさっている青少年育成推進員 様 

育成会活動の運営にご尽力なさった元育成会長 様 

みなさん保護者の皆様の代表として一小PTA会長 様 

PTA活動に詳しい元一小PTA本部役員 様 

長年に渡り学校をサポートしてくださる読みきかせボランティア 様 

幼児教育と中学校との連携を図るために北幼稚園長 様 と 一中教頭 様 

一学期に行った第１回の会議では、授業の様子をじっくり参観していただき、学

校の教育方針などについて意見交換しました。今回は、今後の学校運営の改善に

向けて皆様のお考えを伺いたいと思い、グループ協議をお願いしました。 

 



  

 

 その後、それぞれのグルー

プの協議内容について情報交

換と質疑を行いました。 

  

 皆様にご協議いただいた内容を参考としながら職員とともに話合いを重ね、今後の教

育計画の改善に役立てていきたいと思います。 

 グループで協議した

結果の一例です。 


